



新しい年、平成30年(2018年)が始まりました。改めまして今年も本校へのご協力とご支援をよろしくお願いいたします。冬休みが終わり1月15日に3学期が始まりましたが、子どもたちは誰一人休むことなく元気に登校し、賑やかにスタートを切ることができました。以下に3学期始業式の校長あいさつを掲載しましたので、ご一読くだされば幸いです。

2年 藤田結咲さんと、6年 黒沢さくらさんから、冬休みの思い出と3学期のめあてについての発表がありました。二人とも、楽しかった冬休みの思い出と、3学期に向けての確かな決意を語ってくれました。結咲さんは、はきはき大きな声で立派に発表することができました。さくらさんは、原稿を全て暗記してすらすらと発表することができました。



冬休み中の皆さんの活動で特に感心させられたのは、スキー部の皆さんの頑張りで、花輪スキー場や学校のグラウンドで一生懸命に練習を頑張りましたね。私も何回か一緒に参加させてもらいましたが、休まずに練習に来ている人は、日増しにどんどん上達していくのが分かりました。クロスカントリースキーは、まじめにコツコツと練習を頑張れば頑張るほど、タイムが速くなるスポーツです。坂の途中であきらめてしまう自分や、歩きたくなってしまいう弱い自分との戦いで、この苦しさに打ち勝ってゴールする経験を積むことで、大人になってちょっとしたことでくじけない強い精神力が身に付くのだと、私は思います。鹿角小学校スキー大会までもう少しです。自分なりの目標をもって、自分に負けないように頑張ってください。

その他にも冬休み中は、教頭先生と書き初めの練習をがんばったお友達や、伝説の語りの練習を一生懸命がんばっていたお友達もいました。コツコツとがんばっている姿を見ることができて、とてもうれしかったです。

今日は、冬休み中に行われた行事の写真の中から、特に皆さんに紹介したい写真があります

1つ目は、1月10日に鹿角市議会本会議場で開催された「鹿角市いじめ防止子ども議会」の写真です。草木小のいじめ防止の取組について、生活委員長の大森舜弥さんと副委員長の柳館海杏さんが堂々と発表しました。発表後、参加者全員から大きな拍手がわき上がりました。



2つ目は、1月11日から16日まで秋田市のアトリオンで開催された「ふるさと児童作品展」の写真です。子どもたちが制作した立体オブジェ「龍の玉」と絵画「草木の秋」が、展示ホールのだ真ん中に展示されました。草木小の作品は、多くの注目を集めていました。



3学期はあっという間に過ぎます。3月16日は卒業証書授与式、6年生3人とのお別れの日です。3月20日は修了証書授与式、5年生以下が各学年の課程を修了する日です。

3学期は、1学期、2学期よりも日数が短い学期ですが、とても大事な学期です。新しい内容を学習する一方で、この1年間の学習のまとめも同時に行わなければならない大事な学期です。更に言えば、新しく進学する学校や新しく進級する学年に向けての準備をする学期でもあります。時間は、黙っていてもどんどん過ぎてしまいます。そのうちにやろうかと思っているうちに、あっという間に終わってしまいます。目標をもって一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。この3学期も、「草木っ子 自分らしく輝け」という言葉を皆さんに贈ります。

◇ 今年度の学校経営は、小規模校の良さを十分に生かして、子どもたちに主体性と自己有用感を育てることを第一目標にして取り組んで参りました。残り三ヶ月間もよろしくお願いいたします。

伝統のクロスカントリースキーを頑張っています!

全校スキー教室

1月24日

この冬一番の寒波が居座った先週の水曜日に、花輪スキー場で、スキー教室を実施しました。気温-10℃の寒さの中、吹雪に負けずに、午後2時過ぎまで頑張ってきました。3年生以上の児童にとっては、大会前の最後の現地練習となりました。低学年の児童も、コースを回ってきたり、そり遊びを楽しんだりしました。

みんなで食べた昼食の豚汁は最高に美味しかったです。冷えた体があっという間に温まりました。小さい頃からスキーに慣れ親しむことは、とてもよいことだと思います。



鹿角小学校スキー大会

1月28日

46回の伝統を誇る小学校スキー大会ですが、今年初めて4年生の種目が導入されました。その4年生の種目で、本校の4年生が大活躍しました。下級生の頑張りに背中を押されて5・6年生も頑張りました。リレー競技では6年生中心の学校にひけをとらない立派な戦いぶりでした。次の大会での更なる活躍を期待しています。



<10位以内に入賞した選手>

4年男子2km	2位	黒沢 惇人
"	9位	佐藤 瑛汰
4年女子2km	7位	尾崎 桜彩
"	9位	工藤 心桜
男子リレー	8位	(惇人, 舜弥, 瑛汰, 結哉)
女子リレー	7位	(桜彩, 陽向, 菜月)



2月・3月の主な行事予定

【2月】

- 1(木)3~6年女子身体測定 龍翔会議⑤
- 2(金)全校集会 清掃場所移動日
3~6年男子身体測定 ALT来校
- 5(月)声かけ運動・街頭指導
- 6(火)ドリルテスト(算) 校内スキー記録会
- 7(水)龍翔パワーアップ期間(放課後学習)
- 8(木)避難訓練②
- 9(金)新1年生体験入学 保護者入学説明会
ALT来校 移動図書館
- 11(日)建国記念の日
- 12(月)振替休日
- 13(火)図書返本~14日
- 14(水)大湯小との授業交流 委員会⑥
- 15(木)図書照合 読み聞かせ
- 19(月)集金日 ⑥カット 職員会議
- 20(火)集金日 総合(太鼓I)⑥
- 21(水)ドリルテスト(国) 教育相談日
学校評議員会13:30

- 22(木)6年生を送る会 年度末PTA
- 23(金)ブック持ち帰り日 ALT来校
移動図書館
- 25(日)DOWA杯スキー大会
- 26(月)代表委員会
- 27(火)引き継ぎ清掃班長会

【3月の主な行事】

- 5(月)声かけ運動 街頭指導
- 6(火)PTA総務部会
- 8(木)なかよし子ども会
- 10(土)サービスイリア上りでお米販売
- 13(火)卒業式・修了式予行
- 16(金)卒業証書授与式 給食なし
- 19(月)給食最終日
- 20(火)修了証書授与式 給食なし
- 21(水)春分の日 ※22(木)~春季休業日
- 28(水)離任式・退任式
- ※4/5 始業式・入学式 ※4/14 PTA

お知らせ

○「学校教育についての保護者アンケート」へのご協力ありがとうございました。集計結果を裏面に掲載しましたので、ご覧ください。来年度の経営において参考にさせていただきます。

○本校が紹介された新聞記事を裏面に掲載しています。「いじめ防止子ども議会」や「ふるさと児童作品展」について紹介されました。新聞の他、AKTのニュースでも紹介されました。